



Legal Touch analiza la evolución del mercado jurídico

En la última reunión del Consejo Consultivo de Legal Touch, celebrada en Madrid el pasado 17 de julio, se trataron diversos temas de interés para entender la evolución del mercado jurídico. Entre estos temas, hay que destacar la reflexión que se abrió sobre cómo cambia el valor de las sedes físicas de las firmas de abogados, desde la generalización de la celebración de reuniones a través de medios digitales. Este apartado es de especial trascendencia para el diseño de los planes de expansión geográfica de las firmas de abogados.

Igualmente, se analizaron datos para saber si los clientes de los abogados prefieren ir físicamente a los despachos de sus letrados para solicitar consejo o, por el contrario, por razones prácticas, prefieren evacuar las consultas a través de otros medios.

Legal Touch, a partir de la experiencia de sus miembros y colaboradores, analiza periódicamente la evolución del sector jurídico con el único objetivo de poder mejorar el servicio de asistencia jurídica que pre

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |